



"Si hay que pagar con cárcel, estamos dispuestos a hacerlo"; dice el rector de la UAS

Si se tiene que pagar con cárcel el defender la autonomía universitaria estoy dispuesto a hacerlo, manifestó el rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS) Jesús Madueña Molina. Recordó la persecución política que ha venido enfrentando en los últimos meses a raíz de la defensa de la Autonomía Universitaria, sin embargo, aseguró, se sigue firme a pesar de que se ha inmiscuido en el problema a su familia.

<https://www.debate.com.mx/sinaloa/culiacan/Si-hay-que-pagar-con-carcel-estamos-dispuestos-a-hacerlo-dice-el-rector-de-la-UAS-20230616-0033.html>